

第 48 回堺市民オリンピックに対する意見（課題抽出）

1 開会式について

- ・小中学生や高齢の方が参加するため、参加者の体調に配慮した実施方法にすべきではないか。
- ・雨天時は、室内開催や中止等の判断もすべきではないか。

2 競技について

- ・雨天時の陸上競技については、特に小学生の体調に配慮し、競技途中であっても中止判断をすべきではないか。また、待機場所の寒さ対策や待機時間の短縮も検討する必要があるのではないか。
- ・屋外競技（ソフトボール・ゲートボール・グラウンドゴルフ）は前日に中止判断があり円滑に調整できた。
- ・現在、市内各施設での分散開催となっているが、金岡公園周辺での集中開催を検討できないか。
- ・参加者数が逡減しており、抜本的な対策が必要ではないか。

3 新型コロナウイルス感染対策について

- ・各種目での感染対策は、各競技団体のノウハウが蓄積されており、徹底されていた。
- ・開会式参加者の人数制限が徹底されておらず、制限を超えて参加している校区が見られた。
- ・消毒液等の物品はもう少しわかりやすい場所に設置していただきたい。

4 その他

- ・陸上競技場の校区テントからトラックが見えにくかった。設置場所については視認性を重視して改善してほしい。
- ・事務局スタッフはビブス等を着用していただきたい。
- ・各校区と競技団体等が一堂に会し、スポーツを通じて交流を図る機会は貴重であり、有意義なものである。
- ・市民オリンピックの開催方法を再検討する時期にきているのではないか。ウィズコロナでの開催を試行錯誤しながら、より多くの方が参加できるスポーツイベントを検討してほしい。

【今後の対応について】

事務局において運営上の課題等を検証し、今後の改善策を検討しています。

ご参加・ご協力いただいております各校区のご意見や実情もお聞かせいただき、第 49 回大会以降、調整可能なものから反映していきたいと考えています。

つきましては、スポーツ推進委員の皆様へアンケート調査を実施させていただきますので、ご協力よろしくお願いたします。（別紙 3 参照）